

Acometen gran inversión en planta arrocera en provincia cubana de Cienfuego



La Habana, 17 feb (RHC) A finales del presente trimestre debe concluir una gran inversión para el proceso del arroz en la nueva industria de la Unidad La Paquita, perteneciente a la Empresa Provincial Agroindustrial de Granos en Aguada de Pasajeros, provincia cubana de Cienfuegos.

Orlando Díaz, director general de la Empresa, explicó que la inversión, valorada en veinte millones de pesos, comprende una línea de molinería montada en un mes, lo que permitirá obtener resultados superiores en la empresa arrocera, que finalizó el pasado año con la producción de unas 550 toneladas de arroz sobre el plan.

Asimismo, Michel Castillo, director de la industria, destacó que la nueva inversión también posibilita mayor capacidad para recibir el cereal que producen los campesinos.

La Empresa Agroindustrial de Granos dispone de los recursos necesarios, la mayoría ubicados en el municipio de Aguada, donde producen casi el 65 por ciento del arroz de la provincia.

Con información de JRebelde.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/121949-acometen-gran-inversion-en-planta-arrocera-en-provincia-cubana-de-cienfuego>



Radio Habana Cuba